

Der kommissarische Landesvorsitzende geht nach 42 Jahren in den Ruhestand

28.09.2018

Am 1. Oktober 2018 endet nach 42 Jahren eine herausragende kriminalpolizeiliche Karriere.

Die polizeiliche Laufbahn von Marco Limbach, der 1957 in Freiberg geboren wurde, begann im November 1976 bei der 2. Volkspolizei-Bereitschaft "Erich Weinert" in Stralsund und anschließend im Streifeneinzeldienst des 1. Volkspolizeireviers Rostock. Mit dem Studium „Diplom-Kriminalist“ an der Humboldt-Universität zu Berlin von 1979 bis 1983 legte er den Grundstein für seine kriminalistische Karriere. Marco Limbach leitete später unter anderem das Kriminalkommissariat der PD Schwerin, PI Wismar, KK Wismar, das Dezernat 42 des LKA (Grundsatzangelegenheiten, Informationssammlung und –auswertung) und später die Befehlsstelle der BAO Kavala. Seit März 2011 war er als Erster Sachbearbeiter für Kriminalitätskontrolle/Controlling im Dezernat 2 des Polizeipräsidiums Rostock tätig. "Eigentlich habe ich alles gemacht. Nur bei den Hubschraubern war ich nie", erzählt Marco bei seiner Verabschiedung am Dienstag im Polizeipräsidium Rostock.

Für den BDK war und ist Marco in vielen Funktionen im Landesvorstand tätig. Die aktive Karriere beendet Marco parallel als kommissarischer Landesvorsitzender des BDK Mecklenburg-Vorpommern. Dies und noch viel mehr ist ein Grund einmal Danke zu sagen für all deine ehrenamtliche Arbeit.

Wir wünschen dir alles Gute für deinen neuen Lebensabschnitt, vor allem viel Gesundheit, Freude am Leben und ein gutes Händchen bei all deinen Entscheidungen.

Der Landesvorstand